
 

 

2021年度｢藤沢東部地区老連総会｣が開催されました｡････2021.06.26 
(取材:ゆめクラブ藤沢･情報通信部会員) 

 

コロナ禍により､昨年は書面表決となった総会が､今年は参加人数等を制限し､十分なコロナ対策を講

じて､市民会館第二展示場で開催されました｡ 
 

東部地区では､コロナ禍での老人会活動の

継続を重視し､4月には書面やオンラインで

はなく､実際に集合しての対面総会とするよ

う､山田会長から指示が出されておりました｡ 

しかし､従来会場としていた｢やすらぎ荘｣が利用できな

いため､会場探しに苦慮した結果､市民会館第二展示場を確保でき､6月の開

催となったものです｡ 
 

参加人数を会場定員の1/2以下(当日の参加者

は､スタッフを含めて３９名)にし､恒例となった総会

冒頭の市歌斉唱を中止したほか､机の配置やアトラクションからカラオケを

除外し､会場内での飲食は禁止､配布された弁当は持ち帰る等､コロナ情

勢に合わせた工夫を重ねつつ､実施に漕ぎつけました｡ 
 

当日は､あちらこちらから｢いや～久しぶり､お元気ですか｡コロナのワクチンは済みましたか？｣等の華

やいだ声が｡ 

高齢者にとっては知り合いと直接顔を合わせることがいかに重要であるかを､改めて感じた次第です｡ 

 

 

 

開始前の歓談 

受付で体温測定 

会場の設営中 

三富士ｸﾗﾌﾞ仲井さんによる 

新ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞの紹介 

鈴木御所が谷ｼﾆｱｸﾗﾌﾞ

会長の監査報告代読 

山田東部地区会長の 

議事報告等 
開会宣言の 

谷口副会長 

第 1部司会の 

篭嶋副会長 



 

 

総会は､篭嶋副会長の司会で､議長に山田会長を選出し､｢総会次第｣に従い順調に進み､休憩を挟ん

で第2部の懇親会となりました｡ 
 

山田会長奥様の優雅な舞踊｢鶴亀｣を楽しんだ後は､第2部の司会進行

を担当する山﨑企画部長が､趣味の旅行での経験を活かした｢日本3

大??｣クイズ････答えに窮する場合はヒントを出して､めでたく全員正解｡ 

 

その後は､抒情歌集のビデオをスクリーンに映しながらの談笑タイム｡ 

閉会の時間が迫ったころ､やっとお土産のお弁当が届き､三堀入町ｼﾆｱ 

ｸﾗﾌﾞ会長の締めの言葉で､無事総会が終了しました｡ 

なお､来年の新年

会と総会も､今回と

同様､第二展示場

を既に予約してあ

る､とのことです｡ 

 

コロナに打ち勝った元気なお顔で､またお会いしましょう！ 
見上げれば････ 

ｸｲｽﾞ進行の山﨑企画部長 


